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Chers Amis,

CC
omme chaque année, je viens vous
rejoindre, en ce temps béni de Noël.

Dans le silence et le recueillement de
l’ermitage, je vous reste proche, confiant à
l’Enfant de Bethléem toutes vos joies, vos
espérances et vos souffrances, celles de
chacun et chacune de vous, comme celles de
notre monde. 
“Aujourd’hui la Vierge vient à la grotte 
Pour donner naissance au Verbe divin
Avec les anges et les bergers
Chantons le Dieu éternel 
Qui se fait petit enfant.” Hymne des premiers siècles

Le Chemin du Désert
Comme Abraham, à l’appel de Dieu nous avons quitté notre quotidien pour prendre le chemin du désert,
dans le silence et la solitude.

“Dieu dit à Abraham : quitte ton pays, ta parenté, la maison de ton père pour le pays que je t’indiquerai.”
Gn 12-1

Comme lui, nous marchons bien souvent, sans savoir où Dieu
veut nous conduire sur cette terre. Notre certitude c’est que
tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu ( Rm 8-28)
pour que leurs vies s’ouvrent à l’éternité divine.

Dans cette marche, de nuit sainte en nuit sainte, retentit à
chaque Noël, l’exultation de l’Eglise :

“Un enfant nous est né, un Fils nous est donné.”

Le désert exulte de joie, Dieu s’est fait homme pour que
l’homme devienne Fils de Dieu.

Le marcheur du désert se laisse conduire par la main de Dieu, et dépose dans Sa main tous ses soucis et
toute son espérance. 

Le désert goûte la joie du Fils tout livré à l’amour du Père, la joie de la confiance, et
pour tout dire , la joie de Dieu.

Le chemin du désert peut devenir un chemin obscur aux heures du doute, du
dépouillement et de la solitude, mais il reste un chemin sûr car Dieu ne peut
renoncer à être Père.

Les yeux fixés sur la Pâque du Christ, marcher au désert, c’est alors le laisser faire
et tenir bon dans l’humble accueil de la grâce filiale.
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Au fil des jours
Début 2018, j’ai eu la joie d’accueillir Gilles, un prêtre de
Paris, pour un séjour en solitude de trois mois.

Durant son séjour, Gilles a célébré l’eucharistie aux
ermitages,

J’ai été heureuse de vivre ces célébrations dans la
profondeur du temps de désert vécu ensemble.

Quelques semaines après le départ de Gilles, un autre prêtre du diocèse de Lyon,
Philippe, est arrivé pour vivre aux ermitages un mois de solitude.

Je garde dans ma prière les nouvelles missions de ces deux frères prêtres,
missions mûries dans le silence et la solitude.

2018 nous a donné aussi la joie d’accueillir, comme chaque année, les habitués du désert dont certains
viennent régulièrement depuis la fondation du lieu.

De nouveaux retraitants se sont joints à eux dont plusieurs prêtres de la région en quête de silence et de
prière prolongée.

Ainsi se poursuit au fil des années la mission spécifique des ermitages et leur enracinement ecclésial.

Au printemps, Marie Charlotte, une jeune de Paris, venue quelques semaines
auparavant vivre une retraite silencieuse, m’annonce son départ vers les JMJ
de Panama, avec d’autres jeunes, à bord d’un voilier.

M .Charlotte se confie à la prière des ermitages pour que ce temps en mer soit
un vrai pèlerinage intérieur vers la confiance et la paix.

Puis, au mois d’août, frères et
sœurs de Jérusalem se sont
retrouvés pour le mois de désert.
Heureuse surprise, F. Bradford est
parmi nous profitant d’un séjour
en France pour nous rejoindre.
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Enfin le 8 décembre, dans l’action de grâce j’ai suivi la cérémonie de
béatification des 19 Martyrs d’ Algérie. 

Certains d’entre vous savent les liens fraternels qui me lient à cette Eglise
où j’ai commencé ma vie religieuse et avec qui je garde des contacts
fraternels.

C’est avec émotion que j’ai retrouvé des visages connus. Que les nouveaux
bienheureux nous aident, dans la diversité de nos engagements, à
témoigner qu’est venu le temps d’accueillir l’autre et sa différence, dans la
richesse d’une fraternité universelle.

Avec Marie :
Réjouis toi, étoile annonciatrice du Soleil Levant,

Réjouis toi par qui Dieu se fait petit enfant,

Réjouis toi car tu renouvelles toutes créatures,

Oui réjouis toi, Marie, “Toi qui tressaillait de joie en la présence de
Dieu, toi qui gardait tout dans ton cœur et qui s’est laissé traverser par
le glaive.”

Toi la plus sainte parmi les saints, toi qui nous montre le chemin de
sainteté et qui nous accompagne. Laisse nous chuchoter encore et
encore “Je vous salue Marie.”

Pape François dans l’exhortation apostolique “soyez dans la joie et l’allégresse.”

Dans l’attente de vous revoir, Belle et Sainte année 2019.

Joyeuses Fêtes !

Très fraternellement.

Sœur Marie Claire.

Icône des 19 Martyrs d’Algérie

DEP NOEL 2018_DEPLIANT 08.qxd  03/01/19  16:13  Page1


